



休暇、社会保険の適用等、大幅な処遇の見直しを行った。本年度は、直近の見直しから4年が経過したことから、報酬額の適正化を図るため、保育士等について見直しを実施した。

勤務時間や職務内容が常勤の非常勤と認められる者に、ボーナスや退職手当の支給を適法とする判例が出たが、現行の地方自治法第204条第2項においては、非常勤職員には手当の支給ができない規定になつており、法改正の状況等を十分に見据えた上で取り組んでまいりたいと考えている。

(掲載以外の質問事項)

- ・霞ヶ浦の観光・親水化をめざす環境整備について
- ・更新市営斎場火葬炉の選定に疑義あり

土浦駅前北地区市街地再開発事業及び土浦駅西口広場の整備について



吉田千鶴子議員

質問 新図書館の建設計画等の考え方とペDESTリアンデッキを含む土浦駅西口広場の全面改修時期等について伺います。

都市整備部長 再開発における建物については、新市庁舎のウラライ移転に伴い不要となる出張所等を整理するとともに、図書館及びギャラリーは時代に合った施設規模へ見直し、保留床も需要に見合った規模を確保する計画にしたいと考えている。

具体的な施設計画及び配置計画については、防災・環境対策を含め、現在進めている基本計画策定業務の中でまとめていきたい。

なお、新図書館のオープン時期については、平成29年度早々を考えている。

土浦駅西口広場については、交通量の増加が見込まれることやバリアフリーの観点

から、庭園スペース部分を有効活用し全面改修をすること、交通混雑の解消を図りたいと考えている。整備時期については、平成27年5月の新市庁舎オープンに併せ実施していきたい。

また、ペDESTリアンデッキの整備も、平成27年末の完成を目指していく。

(掲載以外の質問事項)

- ・子ども子育て関連3法に伴う子育て環境整備について
- ・小家庭電リサイクルについて



土浦駅西口ペDESTリアンデッキ

ペDESTリアンデッキとは?

高架等によって車道から立体的に分離された歩行者専用の通路のこと。



土浦全国花火競技大会の開催について



篠塚昌毅 議員

質問 花火大会会場の隣接地に大型店出店の申請があり、現在地を引き続き使用できるのか、他に会場確保の検討をするのか、開催日も含めて伺います。

産業部長 現会場は土浦学園線と国道6号が交差する交通の要所にあり、JR常磐線から高架道を専用道路としたシャトルバスによる観客の輸送ができ、最高の立地条件にあると考えている。

しかし、昨年8月に会場周辺の一部が市街化区域に編入されたことにより、来年度に電機店のオープンが予定される等、周辺の都市化の進展も予想されている。

当面は現在地で大会開催を維持しつつも、花火競技大会会場研究事業として、打ち上げ可能な候補地や課題等の調査研究を継続して行い、花火競技大会を次世代に引き継い

でまいりたいと考えている。なお、電機店の出店に伴う協定等については、円滑な大会運営のため協議を行つていく。

開催日については、参加いただいている花火師の方々の準備等から、容易に変更は難しいと考えている。

(掲載以外の質問事項)

- ・花火大会の現況について
- ・土浦市地域防災計画について

Tsuchiura City Assembly News

市議会の模様は、土浦ケーブルテレビ
議会初日翌週の月曜日から、
午後10時~11時まで
順次放送予定です。

